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Ao vigésimo primeiro dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, no auditório do 1 

CCBS – lado Oeste, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - 2 

DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Alexsandra 3 

Fernandes Pereira, Aline Fernanda Campagna Fernandes, Ana Carla Diógenes 4 

Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves Soares, Cristiano Queiroz de Albuquerque, 5 

Cristina Baldauf, Daniel Cunha Passos, Darius Pukenis Tubelis, Emanuelle Fontenele 6 

Rabelo, Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de Almeida Ferreira, Francisco 7 

Silvestre Brilhante Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Inês Xavier Martins, 8 

Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, Josivânia Soares Pereira, Leonardo 9 

Fernandes França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidiane Leal Rocha, Luciana 10 

Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Michele Dalvina 11 

Correia da Silva, Milena Wachlevski Machado, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, 12 

Rodrigo Fernandes, Vitor de Oliveira Lunardi. Membros com Ausências 13 

Justificadas: Cibele dos Santos Borges, Fernanda Matias, José Luis Costa Novaes, 14 

José Domingues Fontenele Neto, Juliana Rocha Vaez, Leandro de Oliveira Furtado de 15 

Sousa, Rodrigo Silva da Costa. Membros ausentes sem justificativas: Cecília Irene 16 

Perez Calabuig, Marcicleide Lima da Silva, Marinalva Oliveira Freitas Taffarel Melo 17 

Torres. Com a seguinte PAUTA:  18 

 1. Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias para o ano de 2020; 19 
2. Escolha do suplente do representante do DBIO no Conselho de Centro; 20 
3. Apreciação e deliberação sobre processo de afastamento parcial do docente Gustavo 21 
Henrique Gonzaga da Silva; 22 
4. Outras ocorrências. 23 
 24 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, da 25 

inicio a reunião comunicando as justificativas dos ausentes na reunião. E faz a leitura 26 

da pauta. O mesmo solicita a inversão do ponto 3 para o ponto 1. Votação: aprovada 27 

a inversão do ponto com uma abstenção. Votação para aprovação da pauta após 28 

mudança: aprovada a pauta por unanimidade. PONTO 01: Professor Lívio de Carvalho 29 

Figueiredo pergunta ao professor Gustavo Henrique Gonzaga da Silva porque o 30 

professor não solicitou o afastamento total. O professor Gustavo Henrique Gonzaga da 31 

Silva responde que como já tem os dados do trabalho coletados não seria necessário 32 

se ausentar totalmente. Professora Inês Xavier Martins questiona quantos orientandos 33 

o professor tem para realizar o estágio em docência e a professora Luciana Vieira de 34 

Paiva fala que no curso de ecologia não é permitido que os alunos de mestrado e 35 

doutorado ministrem aulas no lugar do professor, sem que o mesmo esteja em sala de 36 

aula para avaliação. O professor Gustavo Henrique Gonzaga da Silva responde que 37 

está ciente de tudo isso e que seus alunos irão apenas auxiliá-lo com ele estando 38 

presente em sala. Professor Leonardo Fernandes França faz a leitura da Resolução 39 

1/2010 onde consta que para regimes de 20h/semanais (que seria como ficaria o do 40 

professor Gustavo Henrique Gonzaga da Silva com o afastamento) para carga horária 41 

de aulas são o mínimo de 8h/aula e o máximo de 12h/aula. Votação do ponto: 42 

aprovado o afastamento com duas abstenções.  PONTO 02: Professor Lívio de 43 

Carvalho Figueiredo sugere que o calendário das reuniões ordinárias do departamento 44 
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fique da mesma forma que no ano de 2019. As segundas terças-feiras de cada mês, 45 

exceto nos meses de Março e Agosto, que são os meses de inicio de semestre, e 46 

ficaria então nas terceiras terças-feiras do mês. Votação: aprovado o calendário por 47 

unanimidade. PONTO 03: Professora Cristina Baldauf se candidata a representante 48 

suplente do Conselho de Centro do CCBS. Votação: Aprovada por unanimidade. 49 

Outras Ocorrências: Professor Lívio de Carvalho Figueiredo comunica que a 50 

coordenação da Biotecnologia recebeu um email de uma professora interessada em 51 

redistribuição. O aviso é para que haja transparência e para a possibilidade de haver 52 

interesse de alguém do departamento. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo 53 

agradeceu aos participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Lisiane Nunes 54 

Limeira, Assistente em Administração do DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de 55 

presença será publicada na página do departamento. 56 


